

Arena Pública
Fernando Aportela, José Ignacio Echeverría, Ernesto Azuela

Arena Pública

Los hechos como son, sin reservas

info@arenapublica.com • www.arenapublica.com • @SamuelGarcía.com

LA REFORMA FINANCIERA SE COCINÓ EN HACIENDA; OPOSICIÓN EN PACTO POR MÉXICO NO PARTICIPÓ

¿Orejas de burro? Desde la semana pasada algunos legisladores curiosos andan preguntando qué es eso de la “reforma financiera” de la que tanto hablan el secretario **Luis Videgaray** y sus subalternos en Hacienda.

Y es que los señores legisladores de la oposición nos dicen que, francamente, no tienen ni idea de lo que se trata, que nadie les platicó nada de nada, y que las ya famosas reformas a la banca son tan novedosas para ellos, como la lluvia de abril.

¡Cómo no se les ocurrió a los legisladores preguntarles a los banqueros! Porque ya el subsecretario de Hacienda, **Fernando Aportela**, se encargó ayer lunes de detallarles, con todo comedimiento, a sus regulados -los hombres del dinero- en qué consisten los dichosos cambios.

Y, claro, por las sonrisas que se les vio a algunos banqueros, todo parece indicar que -a diferencia de las otras reformas- estos cambios legales sí que fueron bastante consensuados.

Y por si algo faltaba, ayer el líder de los blanquiazules, **Gustavo Madero**, ya con el berrinche encima por aquello de la respuesta presidencial de “no te preocupes, Rosario” a las cochinas del PRI en Veracruz; amenazó con no ir a ninguna presentación del Pacto por México.

O sea que hoy Madero -y quizá también el perredista **Jesús Zambrano**- no estarán en la presentación matutina de

una reforma financiera que, al parecer, sólo se cocinó en la Secretaría de Hacienda y alrededores... con sus cuates.

Claro que hoy temprano **Enrique Peña Nieto** recorrerá el telón del misterio. Y así, sus íntimos aliados en el Pacto por México ya podrán acceder a la información detallada sobre los cambios legales que pretende su gobierno en el sector financiero.

Pero no sólo eso. El Presidente también les dejará tarea. Mientras los legisladores se empapan de los cambios legales que, seguramente, aprobarán a la velocidad del rayo en el Congreso antes que acabe esta legislatura; Peña Nieto tomará el avión presidencial rumbo a Perú para regresar el jueves a sellar el compromiso de los banqueros en el calor del puerto de



Acapulco que seguramente estará blindado por las fuerzas armadas.

Así que, señores legisladores, ¡a estudiar! ☺



LUIS
VIDEGARRAY

CONSEJO EN UNIFIM

...Por cierto, hoy se reúne el consejo de UNIFIM para revisar los avances del estudio que sobre la arquitectura del sistema financiero mexicano le fue encargado a The Institute for Strategic Clarity, ISC, que preside James Ritchie-Dunham, y cuyos resultados fueron procesados por el equipo técnico de la propia UNIFIM como por la consultora PricewaterhouseCoopers, PwC, que dirige Carlos Méndez.

MANTIENEN PRECIO UNICO DEL LIBRO, PERO NO CRECEN VENTAS

A todo esto, ¿alguien sabe si el precio único incrementó la venta de libros en el país y -lo más importante- la lectura entre los mexicanos? Porque al final del día

eso pretendía el precio único. Pues bien, según la Cámara Nacional de la Industria Editorial Mexicana (CANIEM) que preside **José Ignacio Echeverría**, en 2011 la producción de libros se incrementó 2% y se comercializaron 2.7% más que en 2010; aunque los títulos comercializados cayeron 4.7% en ese año que es el último sobre el que se tienen estadísticas.

Pero sobre estas cifras hay que hacer notar que el Gobierno es el principal canal de comercialización con 35%, le siguen las librerías con 28%, la exportación con 11%, las escuelas con 9.5% y las tiendas de autoservicios con 6%.

Así que un breve vistazo a las cifras, no avala un "boom" en

las ventas de los libros desde que el Gobierno determinó el precio único. Pero sí, seguramente, una política de control de precios como ésta, favorece la ineficiencia en detrimento (adivine de ¿quién?) de los escasos consumidores de los libros en México.

Y ayer la Corte declaró "constitucional" la medida negando un amparo que habían interpuesto los librerías de la Librería Porrúa Hermanos y Compañía. Los jueces

Fecha 23.04.2013	Sección Nación	Página pp-19
----------------------------	--------------------------	------------------------

de la Corte dijeron que esta medida no infringe los derechos a la libertad de comercio, libre competencia y competencia económica. ¡Vaya!☺



JOSÉ IGNACIO
ECHEVERRÍA

ENTRAN & SALEN

La asamblea ordinaria de Grupo Famsa designó a siete nuevos consejeros suplentes de la sociedad: **Abelardo García Lozano, Humberto Loza López, Ángel de Soto Hernández, Mauricio Morales Sada, Pedro Kalifa Assad, Byrd Willis Guerra** y **Salvador Loza López**, cuatro de ellos de carácter independiente.

En sustitución de **José Ignacio Madrazo**, el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, **José Antonio Meade**, nombró al embajador **Alejandro Negrín Muñoz** como director general de la dependencia para Europa. La Secretaría

no dijo más, pero indicó que “en breve” **Madrazo** asumirá alguna nueva responsabilidad en el exterior.

El consejo general del Instituto Federal Electoral eligió a **Ernesto Azuela Bernal** como presidente del comité de información tras la renuncia desde enero de **Ricardo Becerra Laguna**.

La PGJ de Coahuila nombró al general **Victorino Resendiz Cortés** como director de Seguridad Pública Municipal. **Resendiz** es coronel retirado con 30 años de servicio en el Ejército mexicano y tiene experiencia en puestos de seguridad pública en Sinaloa y Nayarit.☺